

# 岩手



## 親の七光りと0を1にした先輩たちの偉大さ

岩手県屋外広告美術業協同組合 理事・総務財政委員長 佐藤 優  
(有限会社ナイガイ)

私は「親の七光り」と揶揄される事が嫌いじゃありません。むしろ「そうだよ。羨ましいでしょ?」と思います。周りにはそう言われると機嫌を損ねる人が多いので、少し変わっているという自覚はあります。

なぜそう思うのか。先代の社長である父は既に他界していますが、そう言われるという事は、私の父親は成功者なのだと思われ、評価されている気配がしてとても誇らしいから。そして、そう言われているうちは皆様の記憶から父が消えておらず、まだ父がどこかで生きていようような気持ちになれるからです。

実際、営業や新規顧客の開拓を行なった事が無く、発注いただいた仕事のみで会社を運営し、PRするよりも当社を見つけてくれたお客様に向けた対応・製品のクオリティに驚き満足してもらおう事で次に繋がるようベストを尽くすという方針の我が社にとって、新規のお客様になぜ今回の仕事を発注していただいたのかを聞くと、未だに「先代社長さんのお世話になったからですよ」と数々の思い出話と共に教えて戴くこともあり、亡くなって5年が経った父に今でもトップセールスマンで

あり続けてもらっていることに感謝しながらも、それはそれで不甲斐ないというか申し訳ない気持ちになったりしますが、世間一般の親子からすれば別れが早かった分、もう少しだけ天国にいながらトップセールスマンを続けてもらって、親の七光りの恩恵を享受させてもらっちゃおうかなと思つていますし、父も天国で「しょうがねえな」と苦笑いしているんじゃないかと勝手に想像しています。

さて、これといった趣味もなく、様々な角度から降り注ぐ諸問題という名の火の粉を振り払うのに精一杯な毎日、貴重な時間を割いてこの原稿を読んでくださる皆様にお伝えできるような事柄は特にございません。というのが正直なところですが、私が会社を引き継いでみて、ぼんやりと見えてきた事は「1を10にしたとしても、0を1にした人間には敵わない」ということとです。

今回の原稿を依頼されるにあたり、青広美様のホームページに機関紙のアーカイブがあると教えていただき、創刊号から拝読させていただきました。

そこには、0を1にした偉大な先輩方や、会社名と御名前は存じ上げていないもの、とてもじゃないが畏れ多くて近づけないような先輩方が、恐らく今の私よりも若い年齢の時に書いたと思われる文章が掲載されており、当時の世相や会社を運営していく上での考察や悩みが記されていて、その見識の高さに驚きながら非常に興味深く思うと共に、諸先輩方も自分と同じ悩みを抱えていた時期があったのかと勇気づけられる内容となっております。

会社をやっていると幸せな時間より苦しい時間の方が遥かに多いものですが、0を1にして渡してくれたからこそ私にはその数字を増やすチャンスが与えられたのだと思います。とりあえず今は私が将来、向こうの世界で父と再会した時に「やれる事はやっておいたよ」と報告できるように、目の前のことを疎かにせずコツコツと実績を積み上げていきたいです。

私はまだ何も成し遂げておらず1を10にしたなどは全く思っておりませんが、仮に何かを成し遂げられたとしても、何もない0の状態から事業を起した先輩方の覚悟・努力・バイタリティーには到底及ばないのだからと感

LEDカーテンライトシリーズ

**N-HQ**  
ニュー HQ スレンダー AC100V

幅15φ 配光角240°  
よりネオンに近い形状  
UV耐候3年 屋外対応

省エネ (50W⇒33W)  
安心の3年保証  
特殊レンズで  
より明るく

あらゆる看板に  
デコレーションに  
安くて明るいマル球  
カラー七色

アイネオン

LED開発・サイン関連資材販売  
株式会社 アイ・エス・パートナー  
AI-KOUGEI Group

http://www.is-part.com

TEL.03-5917-3680 FAX.03-5926-6423  
E-mail:sales@is-part.com

朝5時半キッチンに立ち、窓際に置いた敬愛する渡辺知子さんの格言が1日のスタートにカツを入れてくれます。

置かれた場所で咲きなさい

置かれたところこそが、あなたの居場所、咲けない時は、根を下へ下へと降ろしましょう。

どうしても咲けない時もあります。雨風が強い時、日照り続きで咲けない日、そんな時には無理に咲かなくてもいい。その代わりに、根を下へ下へと降ろして、根を張るのです。次に咲く花が、より大きく、美しいものとなるために。

「いいねいに生きる」とは、自分に与えられた試練を感謝すること。

マスク暮らし3年、これが試練だとしたらいつか大きな花を咲かせるための準備期間と思えば、丁寧日々過ごしたいものです。

今日も渡辺知子さんの格言に励まされ、横にそなえたお地蔵さんにお香をたき、こころごとく一歩ずつ。

事務局員 小野寺 美智代